

「教育目標：心豊かに自ら生き抜く、心身ともにたくましい生徒の育成」

平成27年度 柳津町立西山中学校

学校だより

平成27年9月 4日(金)発行 第 19 号 発行責任者:高橋 弘悦

雪乃さんグッドスピーカー賞に輝く！ 両沼英語弁論大会

28日、坂下中央公民館で、両沼地区英語弁論大会が開かれました。本校からは1年生の菊地真生さん、3年生から渡部雪乃さん、菊地志帆さんの3名が参加し、夏休みの努力の成果を発表しました。

暗唱の部27名の参加者の中、渡部雪乃さんが最優秀賞、優秀賞に次ぐグッドスピーカー賞を獲得しました。会には両沼地区のALTも聴衆として参加していましたが、雪乃さんの発表時には大きくうなづく姿がありました。ネイティブに近い発音だったそうです。

難点は、本校からの参加者に共通することですが、少し声が小さいということ…。大勢の前で発表する機会が少ないことが影響しているのかな、と感じました。自信を持って自分を表現することができるよう、学校全体で取り組んでみたいと思います。



女子は41位 全会津駅伝競走大会

4日、あいづ陸上競技場特設コースで、会津、南会津全域から全ての学校が参加して、全会津駅伝競走大会が開催されました。避難の大熊中学校、ザベリオ学園中学校も含めた一大イベントです。(写真は後ほど…)

本校は、全校で男子が5名…。残念ながら6名で構成する男子チームを組むことはでき

ませんでした。多くの方から声援を受け、参考記録ながら立派に走りきることができました。

女子は日頃の練習の成果を出し切り、41位。昨年の結果には及びませんでしたが、走り終わった選手は、皆一様に満足そうな表情を浮かべていました。

夏の暑さにも負けず、「西山中学校」のたすきをつなぎ続けた生徒諸君の努力を称えたいと思います。

なお、来年度男子1名になってしまう天斗くん…。一人になっても「西山中学校」で参加する、と力強く語ってくれました。

ジャンボカボチャがとれました！

「大きさに挑戦」と栽培を続けてきたジャンボカボチャを収穫しました。

裏の畑から、3年生が収穫し、協力してやっとの思いで運び込みました。

ハロウィン用に加工をして、せいざん荘や清柳苑、ご協力いただける旅館に置かせていただく予定です。



金子美紀子さんに来ていただいています

入院中の秋山さんの代行として、砂子原の金子美紀子さんに、15日まで用務員をしていただいています。お忙しいところ、無理を言ってお願いしました。一生懸命すぎるほど動き回っていただいています。



とってもうれしい記事

福島民報にとってもうれしい記事がありました。西山中学校の生徒の絵に触発され、地域興し協力隊として奥会津の三島町に移り住んだ人のお話です。

今年の西山中学校の魅力発掘の活動は、隠れた観光資源を開発すると共に、そこを通り過ぎるのではなく、星賢孝さんのように写真撮影したり、斎藤清画伯のように写生を楽しんでもらおうというもの。この方のように、その延長線上で移り住んでくださる方が、どんどん増えてくれればいいと思います。

平成27年8月30日（日）福島民報

被災地の声

奥会津の魅力伝えたい

志賀 薫さん (29)

三島町



奥会津の情報発信の充実に努める志賀さん

奥会津地帯を「協力隊員」として四月から三島町の奥会津情報センターで働いている。ホームレスの要領、エイブツ」の撮影、後まわり野山を「奥会津」への投稿、奥会津の魅力を発信している。町の西中生徒の住居に生手は新築で、奥会津ついでで、大学卒業後、東京ネット勤務を経て、奥会津の魅力を発信している。奥会津の情報発信の充実に努める志賀さん

奥会津の情報発信の充実に努める志賀さん